

Finde den Schlüssel – Gib dem neuen Schulhaus einen Namen!

Die Gemeinde Bitsch errichtet ein neues Schulhaus – ein bedeutender Schritt für unsere Zukunft und ein Meilenstein für kommende Generationen.

In diesem Zusammenhang wurde an einem geheimen Ort in der Gemeinde ein symbolischer Schlüssel versteckt.

Jetzt sind alle Bürgerinnen und Bürger von Bitsch eingeladen, sich auf die Suche nach dem Schlüssel zu machen und Teil dieses besonderen Projekts zu werden!

Was passiert mit dem Schlüssel?

Die Finderin oder der Finder wird gebeten, den Schlüssel bei der Gemeindeverwaltung abzugeben.

In Abstimmung mit dem Gemeinderat erhält diese Person anschliessend die besondere Ehre, **dem neuen Schulhaus einen Namen zu geben**.

Der Name soll einen Bezug zur Gemeinde Bitsch haben und ihre Identität, Geschichte oder Werte widerspiegeln.

Wichtig:

Das Recht zur Namensgebung ist **ausschliesslich Einwohnerinnen und Einwohnern der Gemeinde Bitsch** vorbehalten.

Sollte der Schlüssel von einer auswärtigen Person gefunden werden, bitten wir um die Rückgabe an die Gemeindeverwaltung.

In diesem Fall wird der Schlüssel erneut an einem Ort in der Gemeinde deponiert, sodass weiterhin eine in Bitsch wohnhafte Person die Möglichkeit erhält, ihn zu finden und die Namensgebung zu übernehmen.

Die besondere Auszeichnung

Der oder die Finderin wird zur **feierlichen Eröffnung des neuen Schulhauses** eingeladen,

um den gewählten Namen offiziell zu präsentieren – ein unvergesslicher Moment und eine bleibende Verbindung zur Gemeinde!

Hinweise zum Schlüssel

Regelmässige Hinweise zum Standort des Schlüssels werden auf der **Gemeinde-App** und auf der **Website der Gemeinde Bitsch** veröffentlicht.

Diese führen Schritt für Schritt näher zum Versteck.

Mach mit – finde den Schlüssel – und gib unserem neuen Schulhaus seinen Namen

